

EXPERIENCE SIGNIFICATIVE DE LYS

Le Conseil de Communauté Régionale de LYON SUD

Nous avons pris un temps de discernement l'ESCR, le responsable du journal de la région Trait d'Union, une ancienne déléguée à l'assemblée de la communauté et la déléguée à l'assemblée de la communauté 2019.

Parmi les expériences vécues par la communauté LYS, le Conseil de Communauté Régionale (CCR) nous paraît être significatif compte tenu du rôle et de la vie qu'il a apportés à notre communauté régionale ces dernières années. **En relisant ces années, nous avons repéré le souffle de l'Esprit Saint cela nous a tous rendus heureux et nous en rendons grâce.**

Historiquement constitué des Responsables et Accompagnateurs, le CCR se réunissait 2 fois par an.

Pendant la période que LYS a vécu sans ESCR, en 2015, les engagés et tous les membres qui le souhaitaient ont été invités à rejoindre le CCR afin de suppléer à cette absence.



Nous repérons combien L'Esprit Saint a soufflé : ce CCR, réuni alors 3 fois dans l'année a été inventif, ouvert aux débats et interpellations, missionnaire en appelant beaucoup de gens au service. De nombreux compagnons ont répondu, se sont mis au service et formés.

Cette période a apporté beaucoup de dynamisme et de JOIE à chacun : nous avons goûté une vie régionale simplifiée avec une répartition des tâches, un temps où beaucoup se sont mis au service avec joie, joie **de prendre soin de notre communauté régionale**, joie de voir que tout cela était source de VIE. Nous aimons beaucoup cette image avec tant de mains douces et différentes qui se mêlent dans un même mouvement de soin pour faire grandir.

Depuis, nous avons une ESCR et le Conseil de Communauté continue de vivre, composé des responsables, accompagnateurs, engagés et tous ceux qui souhaitent prendre soin de notre communauté.

Le CCR relit, récolte les fruits, s'empare des questions posées dans notre région ou relayées du national, interpelle l'ESCR, décide des orientations. Un équilibre est né, une responsabilité partagée entre l'ESCR et le CCR chacun s'interpellant. C'est au cours d'un CCR que la décision a été prise de donner à 2 équipes la responsabilité d'organiser les journées régionales, allégeant ainsi le travail de l'ESCR. Et nous nous réjouissons de l'inventivité de ces journées, des compagnons qui osent ainsi un pas de plus dans la communauté. C'est aussi l'occasion de laisser la place aux plus jeunes.

C'est aussi lors d'un CCR qu'ont démarré les veilleurs : au service auprès des CL pour décharger l'ESCR, le rôle des veilleurs est un rôle d'écoute, de connaissance des CL mais aussi de lien avec. Nous sentons là que nous nous cherchons: rôle encore pas bien compris, équipe de veilleurs peut-être à impulser d'avantage de la part de l'ESCR.

C'est aussi là que notre journal Trait d'Union a grandi pour devenir ce qu'il est aujourd'hui, le reflet d'une région VIVANTE.

Nous tenons à souligner l'accompagnement bienveillant des Jésuites et la chance que nous avons d'avoir la rue Sala. Nous rendons grâce pour leur présence à chaque rencontre régionale, pour leur appel à rester dans l'espérance lors de nos années sans ESCR.

Nous tenons aussi à évoquer les difficultés que beaucoup de nos compagnons ont de répondre aux appels, souvent très sollicités. C'est pour nous signe d'un appel à plus de simplicité.

Nous voyons ce CCR comme bon pour la communauté : organe interpellant auprès de l'ESCR et vis-à-vis des engagés, mais aussi soutien, il permet la circulation de la parole, il est source de VIE, instrument qui aide à la circulation de la parole.